



12月リーゴ上小田井保育園だより



北風が冷たく吹く季節になってきました。幼稚園の子どもたちは、「氷鬼やろう・・」と元気に園庭に飛び出でて遊びはじめます。お友だちとの関係も広がりが出てきました。リーゴは、遊具のない園庭ですが、子どもたちは工夫をして遊びを広げています。先日も、幼稚園の子どもたちが腰に縄跳びを巻いて、縄跳びの先を園庭のポールにひっかけてよじ登り、「忍者だ・・」と忍者になりきって遊んでいました。自分で考えて『やってみよう』とする姿を見守る保育者は、ハラハラすることもありますが、『工夫をすること、考えること』が大好きな子に育って欲しいと願っています。

先日は、お忙しい中、個人懇談会に来て頂きありがとうございました。園やご家庭でのお子さんの様子などを共有してよりよい園生活に繋げていきたいと思います。



一般財団法人 こども財団
リーゴ上小田井保育園

園長 小山 邦子

12月の予定

・身体測定 12月 1日（月）～12月 5日（金）

・避難訓練 12月 8日（月）

・運営委員会 12月 17日（水） 18:00

運営委員の保護者さん、法人の理事、園長、主任で懇談会を行います。

・着物撮影会 12月 22日（月）

ひよこ・うずら・つばめ組が着物を着て写真を撮影してもらいます。詳しい内容については、後日お知らせいたします。

・クリスマス会 12月 24日（水）

さくらんぼ組・ゆず組・もも組は、10時から園児さんと職員で行います。

ひよこ・うずら・つばめ組は、16時より保護者さん参加で行います。ご都合のつく方は、是非ご参加ください。

なお、会場準備もありますので、参加ご希望の方は、12月 17日（水）までに担任にお知らせください。詳しい内容については、後日お知らせいたします。

※ 12月 29日（月）～1月 3日（土） 年末年始のためお休み致します。



お知らせ

・みなさまにご協力頂きました『赤い羽根の共同募金』(4,212円)を愛知県共同募金会名古屋西支部に納めました。
ご協力ありがとうございました。

お願い

・年末年始のお休みの前に籠の中にある衣装等の持ち帰りをお願い致します。衣服のサイズ、名前が記載されているか、などお確かめのうえ洗濯して年明けにお持ちください。

・保育園には、絵本の貸し出しコーナーがあります。ご家庭で読まなくなったので保育園に寄贈してもいいよ・・・という絵本がありましたら保育園までお持ちください。

インフルエンザに気をつけて

感染した場合は、発症後最低5日間かつ解熱後3日経過し、医師の許可が出るまで登園停止となります。治って登園される時には、『感染症罹患後の保護者の登園届』の提出が必要となりましたので職員までお尋ねください。インフルエンザの予防には、『手洗い・睡眠バランスの良い食事』はもちろん『こまめな換気』『お部屋の湿度を60%くらいに保つ』などが効果的です。



12月 もも組 クラスだより



今月は公園や広場などへたくさんお散歩にいくことができました。

平塚公園ではライオンのバネ遊具に乗ったり滑り台を滑ったり、落ち葉をパラパラと触ったりと思ひ思いに好きな遊びや遊具を見つけて楽しんでいました。



また、スイートポテトがおやつの日に、さつまいもに触れたり水で洗ってみたりしました。

丸い大きなさつまいもにみんな興味津々で、皮をめくってみたりひげを引っ張ってみたりしながらさつまいもにたくさん触れて楽しんでいました。水で洗う時はどんどんと水の色が紫色に変わっていく様子に気が付き、「お！」と指をさして保育者に教えてくれる子の姿もみられました。子ども達それぞれの目線で様々な気付きがあり教えてくれて楽しいです！今月も季節の自然にたくさん触れていきたいと思います！！





12月ゆず組クラスだより

風が冷たくなってきましたが、戸外遊びが大好きなゆず組さんは「外に行く？」と声をかけると嬉しそうにしています。天気の良い日は公園や広場などたくさん散歩に行くことができました。言葉も増えてきて、みんなで歌を歌ったり、会話をしたりと楽しんでいます。



どんぐりや落ち葉などに興味をもち秋の自然にもたくさん触れることができました。

少しずつ自分でやってみようという気持ちも出てきて、

ズボンや靴、靴下などの着脱も頑張っています。まだまだ1人では難しいところも

ありますが、手伝いながらも自分でやろうとする気持ちを大切に見守っていきたいと思います。



12月 さくらんぼ組 クラスだより

朝晩は寒くなつきましたが、公園に行つたり園庭に出たりして元気に遊んでいます。公園では、ブランコやシーソーなど好きな遊具で遊んでいます。子ども同士で、「一緒に滑り台に行こう！」と誘う姿も見られるようになりました。好きな遊具で遊ぶだけでなく、広い場所を走ったり、カエルの置物に「ご飯をどうぞしてるの～」と、自分で考えて遊んだりしています。秋になり、周りの木たちが紅葉しているのを見たり、落ちている葉っぱを空に投げて遊んだりすることも楽しんでいます。



お部屋では、ひも通しや動物の人形とレゴやつみ木を使って動物園や家を作るなど、以前とは少し遊びが変化してきて成長を感じています。また、夕方や火曜日などにお兄ちゃんお姉ちゃんと関わる機会が増えてきて、「これやって」と甘えてみたり、「一緒にやろ」と一緒に遊んだりすることを楽しんでいます。



靴を履いたり、滑り台の難しい階段に挑戦したり、自分でできることも増えてきました！

12月ひよこ・うずら・つばめだより



室内遊び

室内ではお友だちとやりとりを楽しみながら一緒に遊びを進めていく姿がよくみられるようになってきました



最近、「カラフルモンスターひントかるた」が流行っています。読み手が順にヒントを読んでいきヒントとともにそのモンスターのカードを取りカードゲームです。



裸足で泥水に入るのは
気持ちがいいね！



最近はキャンプごっこを
して遊んでいるよ！



園庭、公園遊び
朝晩は冷え込むこともありますですが日中は日差しもあり汗をかきながら遊ぶ子も...、
午後から園庭で泥団子を作ったり、裸足で
遊んだりしています。
ルールのある鬼ごっこをつばめ組の子どもたちを中心楽しんでいます。





食育だより



11月10日（月）につばめ組のみんなで切り干し大根作り。11月19日（水）は出来上がった切り干し大根を使ってみそ汁を作ってもらいました。大根を干している期間は、とても良い天気で美味しい切り干し大根が出来上りました。

10日（月）は、大根の皮をむいて、包丁を使って大根を切り、干すという作業を行いました。

初めて保育園でピーラーと包丁を使ったので、つばめ組の子どもたちは、とても緊張していましたが、みんな真剣に作業をして怪我することなく使えていたので良かったです。大根を干し籠に入れる時「だいこんってこんな匂いだったんだ」や「包丁怖かったけどがんばったよ」と嬉しそうに話してくれました。大根は10日から18日まで、昼間はテラスに干して、夜間は給食室に入れておくという日程で干しました。子どもたちは干してある大根を見て「なんかきのこみたいだね」と興味津々に観察していました。

17日（月）に出来上がった切り干し大根を回収するときは「あんなにいっぱいあったのに、こんなに小さくなっている！」や「白かったのに黄色くなっている」、「コーンフレークみたいだね」と大興奮でした。

19日（水）にみそ汁を作りましたが、みんな真剣に作ってくれ、かつお出汁を作る時もお湯の中に削り節を入れて濾すという作業をしたとき子どもたちは「お湯が黄色くなったよ！すごい！」と大興奮でした。

今回は、赤みそを使用しました。完成したみそ汁は、担任の先生、ひよこ・うずら組の子にも食べてもらいました。みんな「大根がシャキシャキして美味しい」と大好評でした。

おみそ汁の完成です！
とても上手に出来ました。



大根を干して
乾燥させています。



乾燥したことにより無事に
切り干し大根が出来ました。

